

## 校内体育祭 (11/2)

11月2日(火)、素敵な秋晴れの中、校内体育祭を開催しました。午後の種目はグラウンドで実施し、保護者のみなさまにもご覧いただくことができました。ご来校いただきありがとうございました。

午前のバレーボール・ドッジボール、午後の綱引き・借り物競走・クラス対抗リレー・ダンスをとおして、子どもたちはクラスの団結力を更に高めることができましたと思います。実行委員をはじめ運営に携わった生徒たちと一生懸命参加してくれた全校生徒に感謝です。



## 学習旅行 (11/10)

11月10日(水)、1年生・2年生がそれぞれ会津若松市と仙台市に学習旅行に行ってきました。

1年生は市内の班別自主研修、2年生はクラス別研修を行うなど、充実した活動を行うことができました。帰校式では子どもたちの達成感や満足感が伝わってきてとても嬉しかったです。今後、事後学習として、ひとりひとり新聞作成を行う予定になっています。どのような紙面になるのか楽しみです。



## 児童虐待防止推進月間 文部科学大臣メッセージ

11月は児童虐待防止推進月間です。これに合わせ末松信介文部科学大臣から全国の子どもたちにメッセージが出されました。全文を掲載します。

大人からたたかれたり、ひどいことを言われたりしていませんか。

これらのことで、あなた自身や、お友達が困っていたら、一人で悩まず、学校の先生やスクールカウンセラーなど周りのおとなに相談してください。もし、直接相談しにくい、というときは、「189」(いちはやく)に電話してください。24時間つながります。虐待を専門的に見ている人が、あなたの話を聞いてくれます。

その他にも、文部科学省HPでは虐待をはじめ、様々な悩みや不安を電話やSNSで相談できる窓口を紹介しています。



## 2学期期末テスト

(11/18・19)

来週18日(木)19日(金)の2日間で、これまでの学習の成果を試す期末テストが行われます。

ご家庭でも家庭学習の時間が十分に確保できるように子どもたちにご指導をお願いします。



# ふうか先生といっしょ!



**新人戦**  
みなさん、新人戦おつかれさま  
でした!二年生が主役となって  
初めての公式戦でしたが、どう  
でしたか?悔しかったり、うれし  
かったり、いろいろな感情が  
あると思います。十月には  
選手権大会があります!  
がんばりましょう!!

**中間テスト**  
九月二十九日、三十日には  
中間テストがありますね。  
新人戦などもあり、大変でした  
が、自分の全力を出してがんば  
りましょう!!一学期の期末テスト  
ではなかなかうまく点数がしれな  
かった人も中間テストでがんば  
りましょう。でも、徹夜して  
しまうと当日集中できな  
く、なすってしまうので、  
気をつけましょうね!



**事件**  
九月二十七日、  
事件はおりました。  
前日のワケを  
持理を聞き、  
でた所する人が  
多々当日学校  
したのはお人さま  
悲しかったです。



**原子力発電所**  
原子力発電所  
に行ってきた。福  
島県民として必ず  
知っておかないといけない  
ことについて深く学ぶこと  
ができましたか?この  
機会に学んだことをぜひ  
家族の人に伝えて  
おきましょう!!

HAPPY BIRTHDAY!!  
柘大さん  
おめでとう!!